

## CARRANQUE

## Un Alcalde de película

Jesús Terrón, a los 25 años de edad, se convirtió después de las pasadas elecciones en el más joven Alcalde de la provincia de Toledo... Además de eso, también es el único candidato que, formando en las filas del CDS, consiguió la Presidencia de un Ayuntamiento Toledano, Carranque, en el que hasta ese momento era un completo desconocido.

Para añadir más datos a este curioso anecdótico, habría que decir que hasta el momento de ser Alcalde de Carranque no le unía ningún vínculo o lazo con ese pueblo y que su candidatura, ante la imposibilidad de formarla con carranqueños, hubo de hacerla con forasteros como él mismo..., logrando después de quince días de campaña y rompiendo la vieja tradición del voto familiar de los pequeños municipios, la mayoría absoluta -competían cuatro candidaturas- y produciéndose circunstancias tan paradójicas como que un locutor radiofónico

metraje de carácter dramático, en 35 milímetros, para la pantalla grande, titulado «El Invierno».

A los 22, logra producir el largometraje «Crónica de un instante», dirigido por José Antonio Pangua e interpretado por Joaquín Kremel, Carmen Elías, Mary Carrillo, Queta Claver...

A los 23, fracasa por falta de recursos económicos su intento de producir y dirigir un ambicioso largometraje sobre la problemática humana de los integrantes de las Fuerzas de Seguridad en el País Vasco.

## ● El Alcalde más joven de la provincia



Jesús Terrón, Alcalde de Carranque

VASCO se convirtiese en Concejal de Cultura y Deportes del Ayuntamiento de Carranque.

Jesús Terrón, profesional del periodismo, es Realizador de Plantilla de RTVE y Director de Cine. Vinculado a la historia de la Televisión en nuestro país desde los heroicos tiempos de los Estudios Sevilla Films y el Paseo de la Habana, es hijo de uno de los fundadores del medio, ya fallecido, Jesús Terrón Santander, compañero de tantos inolvidables de esa hora difícil, como Jesús Álvarez, David Cubedo, Blanquita Álvarez, Laura Valenzuela...

Jesús Terrón, siendo un niño, se inicia como actor en los programas y series de la época, como «Escala en Hi-Fi», «Silla de Pista», «Las enfermeras», «Diego de Acevedo»...

A la muerte de su padre, comienza a trabajar como Auxiliar de producción, luego de realización, recorriendo todo el escalafón profesional hasta convertirse en Realizador.

A los 18 años, es realizador de programas en directo, como «Telediario».

A los 21, dirige su primer corto-

A los 24 escribe, produce y dirige el largometraje «Un pasota con corbata», comedia sobre el mundo de la Televisión, que protagoniza el famoso anunciante de una marca de tónica.

En esa película logra reunir a los más distinguidos miembros del elenco televisivo en diferentes cometidos -Jesús Hermida parodia a Jesús Hermida, Joaquín Arozamena interpreta a un atracador de bancos- y trae desde Estados Unidos al mítico director norteamericano Sam Peckinpah.

A los 25 produce y escribe las letras del «L.P.» discográfico «Los mejores años de nuestra vida», una semblanza sobre la música de los «felices 60».

En ese momento y sin haber tenido ninguna vinculación anterior, decide su integración en la vida política española y lo hace no desde el partido en el poder o desde una oposición fuerte, sino desde un partido minoritario y escaso de recursos económicos, pagándose él mismo la campaña electoral que le convierte por mayoría absoluta en Alcalde de una población en la que hasta ese momento era un completo desconocido.

En marcha el plan provincial de emergencia por sequía «Agua Roja»

## Las peticiones de subvención ascienden ya a 57.133.332 pts

El martes, día 19, tras la reunión mantenida por representantes del Gobierno Civil, de la Diputación y otros organismos provinciales, el gobernador civil en funciones, José Luis Pérez López, director provincial de Educación, manifestó en rueda de prensa que la Comisión provincial de colaboración del Estado con las Corporaciones locales ha elaborado un plan provincial de emergencia por sequía, denominado «Agua Roja».

En la reunión mantenida el pasado martes se elaboró el plan denominado «Agua Roja» que correrá a cargo del Gobierno Civil de las distintas Direcciones provinciales y de la Diputación Provincial. El plan responde al desarrollo de la Orden Ministerial del 27 del junio de 1983 que prevé una serie de emergencias de zonas cuyo ám-

bito geográfico se vea sometido a una situación de sequía. Se estableció, en dicha reunión, un orden cronológico de trabajo, implantando un calendario de actuación, de tal manera que hoy día 36, todas las direcciones provinciales, Diputación y Ayuntamiento deben entregar en el Gobierno Civil su propio plan de emergencia por sequía, contemplándose en ellos los recursos económicos, procedi-

mientos preventivos y actuaciones de intervención directa. Los planes se expondrán en base a dos medidas en el tiempo a corto plazo y prioritariamente para satisfacer y atender las peticiones inminentes de los Ayuntamientos que lo requieran; y a medio y largo plazo para intentar mitigar la situación de emergencia.

Mañana día 27 se reunirá la ponencia técnica de colaboración del Estado con las corporaciones locales; los técnicos informarán y coordinarán los distintos planes remitidos por los diversos departamentos. Tras estas actividades, el día 28 se prevé una nueva reunión de la comisión provincial para poner en marcha el plan contra la sequía.

Posteriormente a la determinación de este orden de trabajo, se

procedió a la elaboración de normas a través de las cuales los Ayuntamientos afectados que se encuentren en una determinada situación de alerta puedan realizar y aprobar sus propios planes locales en los que constará el presupuesto, informes técnicos y proyectos a realizar, que una vez entregados, la comisión provincial se encargará de informar y remitir a la Dirección General de Protección Civil. La financiación de los presupuestos corre a cargo, y en partes iguales, de Diputación Provincial, Ayuntamiento y Protección Civil.

Se tiene previsto, con carácter extraordinario, unas financiaciones de actuación en un 100%, que se concederán con criterios de prioridad; tras la evaluación de los casos por parte de la comisión provincial de Colaboración del Estado con las corporaciones locales.

Ultimamente se informó, por parte del Secretario del Gobierno Civil, de diversas peticiones de subvención presentadas por cinco Ayuntamientos: Toledo, Torrijos, Mazarambroz, Villaminaya y Sonseca. Suponiendo un total de 57.133.332 pts. El Ayuntamiento de Toledo solicitó una subvención de un proyecto, en principio de 50 millones de pesetas, cuya finalidad era la de captaciones de agua en la Casa Meca y su conducción hasta el Cerro Cortado, para incorporarlas al abastecimiento de la ciudad, que por cuestiones técnicas no se pudo desarrollar, optando por otro, cuyo presupuesto se establece entre 15 y 18 millones para la instalación de una plataforma en el embalse del Guajaraz con el fin de aprovechar al máximo las posibilidades del pantano. Se ha solicitado el 100% de la subvención a la Dirección General de Protección Civil y Dirección General de Obras Hidráulicas.

## OCAÑA

## Semana Cultural

La Semana Cultural que desde hace más de ocho años viene organizando el Ayuntamiento de Ocaña, se celebrará la segunda semana de agosto del día 7 al 15 y, en ella, se desarrollará un extenso y variado programa de actos que provoca una gran inquietud en los vecinos de la localidad y en los pueblos colindantes.

El Ayuntamiento que ya tiene confeccionado el programa de actos de la Semana Cultural, se encuentra ultimando los detalles económicos de las subvenciones con distintos organismos con el objeto de superar en lo posible el déficit presupuestario al que en años anteriores se han visto avocados. Según manifestó el delegado de la Casa de la Cultura y miembro de la Comisión de Festejos del Ayuntamiento, Santiago Gómez-Monedero Yunta, nunca se ha contado con subvenciones de los distintos organismos que pueden concederlas y este año van a solicitar todo tipo de ayudas, dado que este acto, posee un alto grado de participación, cumpliendo un gran papel de proyección y expansión de la cultura.

El desarrollo de los actos responderá al siguiente programa: el día 7, presentación de la Semana Cultural en la casa de la Cultura a las 7 horas. A continuación inauguración de la exposición de pintura del Grupo Crak de Aranjuez; y de forja de Luis Suárez. El día 8, a las 7 horas, en la Casa de la Cultura, «Fotomontaje del Grupo Zaida. A las 23 horas tendrá lugar la representación de la obra de Shakespeare «Ricardo III» por el grupo de teatro del Instituto Alonso de Ercilla. Bailes regionales, fin de fiesta. El día 9 en la Ca-

sa de la Cultura a las 7, «Charla sobre pintura» del Grupo Crak de Aranjuez; a las 23 horas el grupo local «Amigos del teatro» representarán una obra de Jardiel Poncela. El día 11, Concierto de la Coral de Santo Domingo, en la iglesia de los Dominicos y música popular. A las 17 horas teatro infantil. El día 12, la Cía. Tirso de Molina actuará en la Plaza Mayor ofreciendo «El Lazarillo de Tormes», actores de primera fila como Carlos Lemos. Día 13, en la plaza Mayor y a la misma hora La Cía. Lírica Español con la Zarzuela «La taberna del Puerto». Dirección de Antonio Armengual. El día 14 y la misma Compañía representarán a las 23 horas y en la plaza Mayor «Agua, Azucarillos y Aguardiente» y «La Canción del Olvido». El día 15, a las 12 horas, en la plaza Mayor, simulacro de un equipo de salvamento de la Cruz Roja. Por la tarde certamen de bandas de música en el que participaron la de Noblejas y Valmojado entre otras.

El presupuesto, según Santiago Gómez Monedero asciende este año a 2 millones de pesetas; uno de los cuales va destinado a la contratación de la Cía de Zarzuelas. La mayoría de los actos tienen un precio popular. Para los cuatro espectáculos de zarzuela y teatro se ha dispuesto bonos por 1.200 pts, caballero y 1.000 pts. señora.

## ALMONACID

## Mejor cosecha de la que se esperaba.

Como tantos y tantos pueblos de Castilla-La Mancha, Almonacid de Toledo ha venido recolectando durante estos últimos días la cosecha de cereales. Cosecha que ha resultado ser muy deficiente; la escasez de lluvias en esta zona centro y los frios de primavera han sido el motivo principal de esta corta cosecha. Sin embargo en general ha sido mucho mejor de lo que se esperaba, pues a últimos de abril los agricultores la consideraban totalmente perdida, pero las lluvias, aunque escasas, de mediados de mayo han permitido al menos recogerla. El promedio de kg. de cebada por hectárea ha sido de unos 1.600 y el de trigo de 1.000. Seis máquinas cosechadoras han sido las encargadas de realizar la recolección. Estas máquinas han sido alquiladas por los agricultores, pues ni un solo agricultor ni grupo agrícola posee una máquina de su propiedad.

Estas máquinas han trabajado de doce a catorce horas diarias y el precio de cada hora de alquiler ha sido de 3.200 pts.

## El Castellano